
Association Loi 1901 – Sous-Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-
2006 
30 Chemin de Fortune – 64100. Bayonne – 05.59.55.22.06 
Bayonne, le mercredi 25 janvier 2023  

COMPTE-RENDU de la REUNION du 17 
SEPTEMBRE 2018 
 

Présents : du C.C.D. : Michel Duverger - Isabelle Husson –Simone Delba - 
Luc Berton – J.Claude Bricout – Jo Bernardi – Dominique Bourdil - Nuria 
Dupin – Joël Guerinet - Hervé Coeuillet - Claude Jammaerts - Antoine 
Pellichero – du C.U. : Pierre Vaeze – Fabien Jalbert – René Monteil – 
J.Louis Delorme – du nettoyage : J.Pierre Champenois 
Excusés : François Pauly - J.Marc Howa – du C.U. : Serge Thevel 
Absents : Christian Bourdet – Lucien Hilbert – 
 

1. TRAVAUX 
 Le Président donne la liste des travaux et de leurs montants  
exécutés, en cours ou à venir financés par la Sogofim ou son assurance ou 
par le C.C.D. (ci-joint) 
 Pour info nous avons rdv avec l’expert de l’assurance le 3 octobre. 
L’ascenseur est en état de marche. 
 

2. BILAN FINANCIER 2017-2018 (ci-joint) 
 Nous constatons un bilan déficitaire de 1.033 € 
 La soirée des « 10 ans » laisse apparaître un déficit de 773 €, mais 
nous avions provisionné 300 €, soit – 443 € 
 Les espaces verts se montent à 1.113 € du à changement de 
prestataire plus assidu. 
 La parole circule : pas de remarques – ce bilan sera voté lors de 
l’A.G. 
 

3. BUDGET PREVISIONNEL 2018-2019 (ci-joint) 
 Le budget prévisionnel laisse apparaître un déficit probable de 2.390 
€ 
 Le nombre de membres actifs Loges bleues est passé de 233 à 228 
suite à une erreur de La Zélée 
 Le montant de l’atelier sup. fluctue en fonction de leur nombre de 
tenues. 
 Dans « achat matériel » est inclus l’achat du lave verres pour 400 € 
(voté lors de la dernière réunion) 
 Ce budget prévisionnel sera voté lors de la prochaine A.G. 
 

4. CALENDRIER 
 Un changement pour Spartacus 6012 au lieu et place du 18/05/19 
 

5. ESPACES VERTS 
 L’entretien des espaces verts, tonde + arbuste, se fait en un jour et 
demi au moins, dont le goût. 
 Il est demandé des volontaires pour entretenir, 2 à 3 fois l’an, la 
partie herbeuse face au balcon 
 

6. CUSINE 



 Il faudrait prévoir un grand nettoyage derrière les frigos top, 
l’étagère et les frigos du bar. 
 Il manque toujours 3 plats gastro (pour le four) 
 Nous recevrons courant octobre un nouveau frigo top. 
 Il faut actionner la hotte aspirante lors de l’utilisation du four. 
 Il est proposé de trouver des grilles pour le grand frigo bar. 
 

7. ANIMATION 
 Prévoir pour 2019 un café philo-maçonnique – Qui ? Thème ? 
 Laïcité 64 comptes organiser une « café laïque » 
 Jean-Louis Delorme exposera ses œuvres photographiques courant 
le 1er trimestre 2019 
 Nous allons prévoir, avec J. Marc Howa, des matinées « 1er gestes » 
fin novembre et/ou début décembre. 
 

8. BIBLIOTHEQUE 
 Il est demandé aux Délégués et au V.M. de vérifier si les délégués à 
celle-ci sont toujours les même et s’ils ont les clés. En cas de changement 
nous l’indiquer. 
 Nous aimerions trouver une/un animateur pour celle-ci 
 

9. ASSEBLEE GENERALE le 27 OCTOBRE à 
10h00 
 Lors de celle-ci il sera voté le bilan financier, le rapport moral, le 
budget prévisionnel et la cotisation 2018-2019 
 Le Président proposera une cotisation de 48 € mise aux votes 
 Il faudra former un nouveau bureau composé : 1 Président – 1 Vice 
Président (facultatif) – 1 Secrétaire et adjoint – 1 Trésorier et adjoint. Seuls 
les Délégués peuvent être élus. Les candidatures doivent parvenir au 
Président au plus tard une semaine avant l’A.G. 
 Il faudra aussi nommé des responsables « non délégués » à 
l’animation, l’entretien, bibliothèque, etc. 
 L’A.G. est ouverte à TOUS les membres de Fortune 
 

10. INVESTISSEMENT 
 Un devis sera demandé pour l’installation d’un matériel audio plus 
performant ainsi que pour des micros. 
 Si cela se fait, nous pourrons demander à la Sogofim de nous 
installer une « boucle magnétique » pour les mal entendant. 
 

11. DIVERS 
 Nous aimerions avoir une/un volontaire pour les petits travaux 
intérieurs (électricité, menuiserie, etc.) et pour les plantes intérieures. 
 Le Bureau du C.U. est composé actuellement : Président Pierre 
Vaeze, Secrétaire Fabien Jalbert, Membres René Monteil et Serge Thével, 
Architecte Claude Jammaerts. 
 

J e voudrais remercier toutes les SS. et tous 
les FF. qui ont participés activement au 
nettoyage suite à l’inondation et au nettoyage 
général. 



MERCI ENCORE 
 
 
Plus rien n’étant à l’ODJ  nous nous réunissons autour d’un 
rafraîchissement bien mérité. 
 
 

Le Président  
Claude Jammaerts 



TRAVAUX 
INONDATION     
Nettoyage Assurance 

Sogofim 
Ultra Net 504,00 € OK 

Ascenseur Assurance 
Sogofim 

Orona 2.220,00 € OK 

Peinture Assurance 
Sogofim 

Atlantis Décor 1.005,48 €  

Electricité Assurance 
Sogofim 

2 H Elect 125,46 € OK 

Menuiserie Assurance 
Sogofim 

Celestin 8.433,60 €  

     
TRAVAUX SOGOFIM     
Porte secours cuisine Sogofim Celestin 432,00 €  
Porte secours balcon Sogofim En attente   
Escalier Balcon Sogofim Art Acier 5.541,60 €  
Arbre Sogofim Arbolak 906,00 € OK 
Peinture Façade Sogofim Atlantis Décor 778,51 €  
Peinture Façades 
latérales 

Sogofim Atlantis Décor  2.450,62 €  

Renouvellement Air Sogofim Inter Energie 2.196,72 € OK 
Renouvellement Air Sogofim Inter Energie – 

Installation placard et 
Parvis 

  

Couverture escaliers 
secours 

Sogofim Ingécobat – M.O. 
* Charpente 
* Menuiserie 
* Peinture 
* Zinguerie 
* Electricité 
* Maçonnerie 
* Sicli 

1.344,00 € OK 

Portes fenêtres Sogofim réajustement   
Maintenance toiture – 5 
ans 

Sogofim Renocare 358,80 €/an OK 

     
TRAVAUX C.C.D.     
Espaces verts  Lur Zara 1302,00 € OK 
Espaces verts cheval  Lur Zara 435,00 €  
Porte WC homme  Célestin   
Achat Lave verres   400,00 € OK 
Plomberie  Mise en place d’un 

robinet 
Xabi Plomberie 302,40 €  

 



 

Compte Exploitation 2017-2018     

      

Produits Réalisé 
 

Prévisionnel Réalisé Différence  

 2016-2017 2017-2018 2017-2018    
      

Cotisations 2016-2017 9 505,00 € 10 800,00 € 10 989,00 € 189,00 €  

Cotisations 2016-2017 At.Sup 288,00 € 273,00 € 215,00 € -58,00 €  

Cotisations Exept. 0,00 € 0,00 € 99,70 € 99,70 €  

Cotisations 2017/2018     472,50 € 472,50 € C 
      

S/TOTAL 9 793,00 € 11 073,00 € 11 776,20 € 703,20 €  
      

Charges      

Achat Matériel -84,19 € 400,00 € -312,35 € 87,65 € A 

Agencement -40,49 € 250,00 € -280,32 € -30,32 €  

Fournitures Administratives -48,80 € 50,00 € -14,19 € 35,81 €  

Entretien -460,81 € 600,00 € -652,28 € -52,28 € B 

Nettoyage 
-8 000,00 

€ 8 500,00 € -8 450,00 € 50,00 €  

Espaces Verts -540,00 € 850,00 € -1 113,24 € -263,24 €  

Assurances -207,42 € 220,00 € -204,57 € 15,43 €  

Déplacement/Réception -32,50 € 50,00 € -317,27 € -267,27 €  

Telecom -248,23 € 250,00 € -246,84 € 3,16 €  

Animations -18,00 € 300,00 € -5,30 € 294,70 €  

10 ANS    -773,43 €    

Kheops -439,80 € 500,00 € -439,43 € 60,57 €  

Banque 147,00 € -140,00 € 0,00 € -140,00 €  

Divers -20,00 € 0,00 € 0,00 € 0,00 €  
      

S/TOTAL 
-9 993,24 

€ 11 830,00 € -12 809,22 €   
      

Résultat Produit-Charges -200,24 € -757,00 € -1 033,02 €   
      

Banque      

Compte courant   2 116,70 €    

Compte s/livret   19 271,14 € Intérêts    

Caisse   46,36 €    
      

TOTAL   21 434,20 €    
      

A : Achat bougies pour 90 €      

B : Schillerr 61 €      

C : 450 € Bernard Clairvaux      



 

Budget Prévisionnel 2018-2019    

     

Produits  Prévisionnel Réalisé 
 

Prévisionnel  

 2017-2018 2017-2018 2018-2019  
     

Cotisations 2016-2017 10 800,00 € 10 898,00 € 10 260,00 € A 
Cotisations 2016-2017 
At.Sup 273,00 € 215,00 € 195,00 €  

Cotisations Exept.   99,70 €    

Cotisations B. Clairvaux   472,00 €    

     

S/TOTAL 11 073,00 € 11 684,70 € 10 455,00 €  

     

Charges     

Achat Matériel -400,00 € -312,35 € -700,00 € B 

Agencement -250,00 € -280,32 € -300,00 €  

Fournitures Administratives -50,00 € -14,19 € -50,00 €  

Entretien -600,00 € -652,28 € -750,00 €  

Nettoyage -8 500,00 € -8 450,00 € -8 500,00 €  

Espaces Verts -850,00 € -1 113,25 € -1 400,00 €  

Assurances -220,00 € -204,57 € -220,00 €  

Déplacement/Réception -50,00 € -317,37 € -100,00 €  

Telecom -250,00 € -246,84 € -250,00 €  

Animations -300,00 € -778,79 € -75,00 €  

Kheops -500,00 € -439,43 € -500,00 €  

Banque -140,00 € 0,00 € 0,00 €  

Divers 0,00 € 0,00 € 0,00 €  

     

S/TOTAL -12 110,00 € -12 809,39 € 
-12 845,00 

€  

     

Résultat Produit-Charges -1 037,00 € -1 124,69 € -2 390,00 €  

     
A : 228 x 45 € = 10,260 €     

B : Lave verres pour 400 €     
 

 



Association Loi 1901 – Sous-Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-
2006 
30 Chemin de Fortune – 64100. Bayonne – 05.59.55.22.06 
Bayonne, le mercredi 25 janvier 2023  

REUNION du C.U. et du C.C.D. 
Le lundi 17 septembre 2018  
 

ORDRE DU JOUR 
18 h 30 
Réunion du Comité des Utilisateurs (VM du GODF) 
 Point sur la situation immobilisant et les rapports avec la Sogofim – 
par J.Louis Delorme (Président descendant) 
 Formation du nouveau Bureau 
 Vote pour l’Architecte du C.U. 
 Prévisions, s’il y a lieu, d’animation GODF sur l’Orient 
 

19 h 00 
Réunion du C.A. du C.C.D. (en présence du C.U.) 
 Appel des délégués et excuses 
 Point sur les travaux en cours ou à venir de la Sogofim et du C.C.D. 
 Présentation du Bilan 2017-2018 
 Préparation du Budget Prévisionnel 2018-2019 
 Point sur le calendrier des Tenues 2018-2019 
 Espaces Verts 
- Coût de l’entretien général 
- Entretien 2 à 3 fois l’an de la partie balcon 
 Cuisine 
- Prévoir nettoyage total partie droite 
- Manque toujours 3 plats gastro 
- Prévu un frigo top courant octobre 
- Hotte aspirant 
 Animations 
- Capfé philo-maçonnique 
- Tenue Inter en 2020 
- Expo photos de J.L. Delorme 
- Formation 1er gestes qui sauvent 
 Bibliothèque 
- Animation 
- Délégués 

 ASSEMBLE GENERALE le samedi 27 Octobre à 10h00 
- Rapports financier et moral 
- Vote du Budget prévisionnel et de la cotisation 
- Votes pour formation du Bureau 
- Votes pour responsables animations, entretiens, bibliothèque, etc. 
 Questions diverses 
 Rafraîchissement 
 
 
P.S. : ci-joint tableau des responsables à ce jour 



 
 
 
 
Le Président  
Claude Jammaerts 

 



Association Loi 1901 – Sous-Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-
2006 
30 Chemin de Fortune – 64100. Bayonne – 05.59.55.22.06 
Bayonne, le mercredi 25 janvier 2023  

COMPTE-RENDU de la REUNION du 03 décembre 
2018 
 

Présents  : Isabelle HUSSON, Simone DELBA, Luc BERTON, Jo BERNARDI, 
Jean-Marc HOWA, Dominique BOURDIL, Nuria DUPIN, Joël GUÉRINET, 
Hervé COEUILLET, Claude JAMMAERTS, Antoine PELLICHERO  
 

Excusés : Jean-Claude BRICOUT 
Absents : Christian BOURDET, Lucien HILBERT, François PAULY, Michel 
DUVERGER, Agnès MERCI 
 

12. Un point finances  
 Le Président donne la liste des travaux et de leurs montants  
exécutés, en cours ou à venir financés par la SOGOFIM ou son assurance 
ou par le C.C.D depuis l’AG d’octobre. 
 

13. Les travaux à prévoir 
 Faire un plan de travail dans la cuisine fixé au mur et sur pieds à 
l’avant sous lequel seront installés les 2 réfrigérateurs « top ». À faire nous-
même fin aout avec du médium de récup. 
 Vider les placards du bas fin juin pour permettre au menuisier de 
tout refaire 
 Projet à discuter en loge d’un placard commun à tous pour le 
matériel nécessaire à nos tenues. 
 

14. Bar et cuisine 

 Nous sommes toujours à la recherche d’un frigo top 
 Penser à un grand nettoyage derrière les frigos top (fin aout). 
 Penser à un grand nettoyage de l’étagère et les frigos du bar, dès 
que possible. 
 Penser à actionner la hotte aspirante lors de l’utilisation du four. 
 Le lave-vaisselle fonctionne, le lave-verre attend un raccord pour 
fonctionner 
 Le micro-onde a été changé (par l’At qui a utilisé, en dernier, le 
précédent a été enlevé) 
 La porte qui donne à l’extérieur a été changée en porte de secours. 
 

15. Animation 
 Prévoir pour 2019 un café philo-maçonnique – Qui ? Thème ? les 
questions ont été posées. Nous y réfléchissons ! 
 Jean-Louis Delorme exposera ses œuvres photographiques courant 
le 1er trimestre 2019 
 Nous allons prévoir, avec Jean- Marc HOWA, deux matinées 

« Initiation aux gestes de 1er secours » le 16 mars et le 30 mars 
2019. Ce sera sur inscription pour former des groupes de 15 maximums 
par matinée. 



 Afin de garantir la sécurité des usagers et des locaux, il semble 
indispensable que chaque loge trouve deux volontaires qui seront en 
charge de la sécurité incendie. Leur rôle consistera à connaitre les issues 
de secours, à connaitre les emplacements des extincteurs et leur 
maniement. Une réunion de ces volontaires est prévue en début d’année 
2019 sur le thème « matériel incendie » 
Nous communiquer au plus vite les volontaires 
(noms, loge,mail) 
 Il a été évoqué la possibilité d’ouvrir nos portes au public lors des 
journées du patrimoine en septembre prochain (le samedi 21 et le 
dimanche 22), avec une visite sur inscription pour contrôler le flux (autant 
dans les locaux que sur son accès). Il est nécessaire pour cela d’en faire la 
demande à la SOGOFIM. Cette action ne pourra se faire qu’avec un 
maximum de participation des SS et des FF. 
 

16. Bibliothèque 
 Il est demandé aux Délégués et au V.M. de vérifier si les délégués à 
celle-ci sont toujours les même et s’ils ont les clés. En cas de changement 
nous l’indiquer. 
 Nous aimerions trouver une/un animateur pour celle-ci 
 

17. Divers 
 La vente d’une partie de notre terrain va se réaliser (anciennement le 
champ des chevaux). Ce sont 1.300 m2 avec une servitude (fosse septique 
et épandage) 
 Le devis pour la rénovation des chaises est conséquent et nous 
cherchons des alternatives : achat de nouvelles chaises, demande de devis 
à un menuisier,   
 
Plus rien n’étant à l’ODJ  nous nous réunissons autour d’un 
rafraîchissement bien mérité. 
 
 

Par mandatement du Président  
Claude Jammaerts  
 
Le secrétaire 

 



Association Loi 1901 – Sous-Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-
2006 
30 Chemin de Fortune – 64100. Bayonne – 05.59.55.22.06 
Bayonne, le mercredi 25 janvier 2023  

REUNION du C.A. du C.C.D. 
Le lundi 03 Décembre 2018 à 19h00 
 

ORDRE DU JOUR 
 
 Appel des délégués et excuses 
 Point sur les Finances 
 Point sur les travaux 
- C.C.D. 
- Sogofim 
 Point sur le calendrier des Tenues 2018-2019 
 Bar et Cuisine 
- Nettoyage sol du bar sous frigos 
- Recherche un frigo top pour la cuisine 
 Animations 
- Café philo-maçonnique ? 
- Expo photos de J.L. Delorme – 1er trimestre 2019 
- Formation 1er gestes qui sauvent – dates ? 
- Formation de volontaires « incendie » 
 Bibliothèque 
- Animation 
- Délégués. 
 Questions diverses 
- Nettoyage des placards ? 
- Terrain 
- Devis rénovation chaises 
 Rafraîchissement 
 
 
 
 
 
Le Président  
Claude Jammaerts 

 



Journées du patrimoine 
 
Mes TT CC FF, 
  
 Ouvrir notre temple au public lors des prochaines 
journées du patrimoine a été évoqué lors de notre dernière 
réunion du Cercle Camille Delvaille, le 3 décembre 2018. 
 
Voici un extrait du compte rendu : 
 
Il a été évoqué la possibilité d’ouvrir nos portes au public lors 
des journées du patrimoine en septembre prochain (le samedi 
21 et le dimanche 22), avec une visite sur inscription pour 
contrôler le flux (autant dans les locaux que sur son accès). Il 
est nécessaire pour cela d’en faire la demande à la SOGOFIM. 
Cette action ne pourra se faire qu’avec un maximum de 
participation des SS et des FF. 
 
Des conditions sont donc nécessaires pour lancer le projet : 
 Obtenir l’accord du comité des utilisateurs. 
 Obtenir l’accord de la SOGOFIM. 
 Prévenir toutes des loges qui travaillent à « Fortune ». 
 Prévoir un maximum de SS et de FF présents pendant ces deux 
jours. 
 Se faire répertorier dans la liste des monuments à visiter. 
 
Le possible déroulement de ces journées : 
 Prévoir des visites d’une heure sur réservation avec un quota 
par heure à définir. 
 Définir le nombre d’heures de visites qui dépendra du nombre 
de SS et FF disponibles ; ça pourrait être de 10h à 12 h et 14h à 18h 
sur les deux jours au grand maximum. 
 Envisager de demander une expo au GODF. 
 Envisager de faire une vidéo présentant les loges. 
 Présenter les vidéos du GODF (3 petits films d’animation qui 
présentent  le GO aux profanes en 3-4 min). 
 Présenter toutes les loges de « Fortune » par affichage. 
 Et autres possibilités que je n’ai pas envisagées. 
 
Les difficultés que nous pouvons rencontrer : 
 Le manque de motivation des SS et FF pour encadrer ce week-
end. 



 La mise en lumière de notre lieu de réflexion et la diffusion de 
notre adresse pourraient attirer par la suite des actes de vandalisme 
(dégradations, tags). Toutefois, avec internet, tout le monde peut déjà 
connaitre notre adresse. 
 La mise en place des réservations par tranche horaire et la 
gestion du flux sur notre petite route demande une grande rigueur, 
d’où la nécessité d’une signalisation adaptée pour ces journées 
(présente et discrète). 
 
Après cette brève présentation, il me parait nécessaire d’en 
discuter en comité des Utilisateurs.   
Le 18 février, à Itxassou 
Joël Guérinet 

 



 

 
Association Loi 1901 – Sous Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-
2006 
30 Chemin de Fortune – 64100 . Bayonne – 05.59.55.22.06 
 
 
 
Bayonne, le mercredi 25 janvier 2023     . 
           
  .      
Bonjour, 
 
N’ayant pu assurer mes obligations suite à une défaillance 
« mécanique » !!! je vous propose, un principe, une réunion le 18 Février 
2019 à 19h00. 
 
En attendant je vous joins le compte d’exploitation à ce jour qui ne laisse 
pas apparaître d’anomalies. Il reste à rentrer, avant la fin Mars, 8.250 € de 
cotisations soit F.Retrouvée 1.215 – La Zélée 2.025 – Luz 1.935 – Spartacus 
1.395 – Thalès 1.485 – I.Humain 195. 
 
Concernant les travaux à noter le changement du téléphone dans 
l’ascenseur, encore une réunion d’expert pour le petit temple, l’envoie à la 
Sogofim du dossier de couverture de l’escalier secours du petit Temple et 
la réparation de la minuterie du four. 
 
Suite à notre dernière réunion il faudrait : 
 trouver un frigo top 
 étudier la possibilité d’organiser un placard commun de matériels 
nécessaires aux tenues et aux différentes cérémonies. Pour ce faire, il 
faudrait que chaque Loge face un inventaire du matériel qui leur est 
nécessaire afin que l’on puisse comptabiliser ce qui est commun. Vu les 
travaux de restructurations des placards prévus courant juillet, ce placard 
commun ne pourrait être mis en place que par après. 
 Prévoir un nettoyage de la partie droite de la cuisine 
 Prévoir un café philo-maçonnique dans le dernier trimestre 
 Prévoir les 2 « initiations aux 1er gestes de secours » les 16 mars et 
30 mars 
 Prévoir une réunion « sécurité incendie » avec les volontaires de 
chaque Loges. M’indiquer dés que possible leurs noms et coord . 
 M’indiquer les responsables bibliothèque afin que l’on puisse 
prévoir une petite réunion. Peut-être le 18 aussi. 
 
Voilà, à Bientôt…….je vous embrasse 
 

Compte Exploitation 2018-2019    

     

Produits Réalisé 
 

Prévisionnel Réalisé Différence 



 2017-2018 2018-2019 2018-2019   

     

Cotisations Loges Bleues 10 989,00 € 10 260,00 € 2 205,00 € -8 055,00 € 

Cotisations  At.Sup 215,00 € 221,00 € 26,00 € -195,00 € 

Cotisations Exept. 99,70 €   0,00 € 0,00 € 

Cotisation 17/18 B.Clairavaux 472,50 €  0,00 € 0,00 € 

     

S/TOTAL 11 776,20 € 10 481,00 € 2 231,00 € -8 250,00 € 

     

Charges     

Achat Matériel -312,35 € -700,00 € 0,00 € 700,00 € 

Agencement -280,32 € -300,00 € -247,72 € 52,28 € 

Fournitures Administratives -14,19 € -50,00 € -16,50 € 33,50 € 

Entretien -652,28 € -700,00 € -477,73 € 222,27 € 

Nettoyage -8 450,00 € -8 500,00 € -3 400,00 € 5 100,00 € 

Espaces Verts -1 113,24 € -1 350,00 € -507,00 € 843,00 € 

Assurances -204,57 € -220,00 € 0,00 € 220,00 € 

Déplacement/Réception -317,27 € -100,00 € -26,49 € 73,51 € 

Telecom -246,84 € -250,00 € -124,58 € 125,42 € 

Animations -5,30 € -50,00 € 0,00 € 50,00 € 

10 Ans Fortune -773,43 € 0,00 € 0,00 € 0,00 € 

Kheops -439,43 € -450,00 € -355,93 € 94,07 € 

Banque 0,00 € 0,00 € 0,00 € 0,00 € 

Divers 0,00 € 0,00 € 0,00 € 0,00 € 

     

S/TOTAL 
-12 809,22 

€ 
-12 670,00 

€ -5 155,95 €  

     

Résultat Produit-Charges -1 033,02 € -2 189,00 € -2 924,95 €  

     

Banque     

Compte courant   2 218,24 €   

Compte s/livret   16 271,14 € Intérêts   

Caisse   19,87 €   

     

TOTAL   18 509,25 €   

     

Depenses spéciales C.C.D. SOGOFIM   

Kheops 136,03   ok  

Aquitaine Débouchage 168,00   ok  

Inter Energie   649,97 ok  

Celestin   432,00 pk  

2 H Elec   365,00 ok  



Ingécobat   1 120,00 ok  

Construction auvent   11 264,05 en attente  

Labruquere 247,72     

Schiller 102,44     

Téléphone assenceur   1 100,00 ok  

        

        

Total 551,75 13 831,02   
 
 
 
 
 
 
 
 
Claude Jammaerts 
Président 
06.72.35.80.56 
claude.jammaerts@neuf.fr 

 



 

 
Association Loi 1901 – Sous Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-
2006 
30 Chemin de Fortune – 64100 . Bayonne – 05.59.55.22.06 
 
Bayonne, le mercredi 25 janvier 2023     . 
           
  .         
     . 

REUNION du C.A. et des Délégués 
Bibliothèque 
Le Lundi 01 Avril 2019 à 19h00 
 
Ordre du jour : 
 
 Réunion des Délégués Bibliothèque à 18h30 
  
 Appel des Délégués (en cas d’absence, veuillez vous faire 
représenter) 
 Présentation de la situation financière 
 Point sur le règlement des cotisations 
 La parole circule 
 Point sur les travaux C.C.D. 
 Point sur les travaux Sogofim 
 Appel à volontaires motivés (pas obligatoirement des délégués au 
CA) pour prendre totalement en charge les points suivants : 
- Animations (expo/café philo/1er gestes/etc.) 
- Travaux intérieurs (électricité/menuiserie/etc.) 
- Bibliothèque 
- Sécurité incendie 
- Espaces verts intérieurs 
- Entretien (cuisine/frigos/etc) 
 Evocation d’ouverture de nos locaux dans le cadre des journées du 
Patrimoine 
 Evocation d’un placard commun de matériel maçonnique (en attente 
de vos inventaires) 
 Questions diverses 
 
 
 
Claude Jammaerts 
Président 
06.72.35.80.56 
claude.jammaerts@neuf.fr 
 



OUVERT à TOUS les MEMBRES 
des LOGES de FORTUNE 
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2006 
30 Chemin de Fortune – 64100. Bayonne – 05.59.55.22.06 
Bayonne, le mercredi 25 janvier 2023  

COMPTE-RENDU de la REUNION du 1er avril 2019 
 

Présents : Isabelle HUSSON, Simone DELBA, François PAULY, Luc 
BERTON, Jo BERNARDI, Nuria DUPIN, Joël GUÉRINET, Hervé COEUILLET, 
Claude JAMMAERTS, Antoine PELLICHERO, Jean-Pierre CHAMPENOIS, 
Fabien JALBERT (CU), Éliane SIBERCHICOT. 
 

Excusés : Jean-Claude BRICOUT, Jean-Marc HOWA, Dominique BOURDIL, 
Antoine PELLICHERO 
Absents : Christian BOURDET, Michel DUVERGER, Agnès MERCI 
 

18. Un point finances  
 Le Président donne la liste des travaux et de leurs montants  exécutés, en 
cours ou à venir financés par la SOGOFIM ou son assurance ou par le C.C.D 
depuis l’AG de décembre. 
 

19. Les cotisations 
 Les loges ont réglé leurs cotisations sauf les loges du GO, normalement 
les cotisations sont à régler avant le 31 mars. 
 

20. Les travaux à prévoir 
 Vider les placards du bas fin juin pour permettre au menuisier de tout 
refaire. 
 Notre F Hervé COEUILLET propose l’achat de micros pour le grand 
temple, micros à fixer aux plateaux. Après débat, notre F est délégué pour  faire 
des devis selon les types de micro et la quantité, deux ou trois. 
 Faire un plan de travail dans la cuisine fixé au mur et sur pieds à l’avant 
sous lequel seront installés les 2 réfrigérateurs « top ». À faire nous-même fin 
aout avec du médium de récup. Nous sommes toujours à la recherche d’un frigo 
top, Notre F Luc BERTON va se renseigner sur l’achat d’un neuf. 
 Trouver une solution pour rendre hygiénique le grand meuble inox de la 
cuisine, il est actuellement trop  hermétique. 
 Le lave-vaisselle fonctionne, il suffit après chaque lavage de nettoyer la 
grille et la bomde du fond, le lave-verre attend un raccord pour fonctionner 
 La réfection des chaises est en attente.  
 Notre F Hervé COEUILLET s’interroge sur la maintenance du chauffage. 
C’est de la compétence du comité des utilisateurs, la question lui sera posée. 
 Le projet d’un placard commun à tous pour le petit matériel nécessaire à 
nos tenues n’est pas retenu par les loges. Il a été précisé qu’il s’agissait de 
matériel spécifique aux différentes cérémonies. Nous en reparlerons. 
 

21. Creation de commissions 
 Le président du Cercle souhaite une gestion plus collégiale et propose la 
constitution de commissions au nombre de six. 
 Commission animation : à créer  
 Commission travaux intérieurs gérer par Patxi 
 Commission bibliothèque : à créer 
 Commission sécurité incendie gérer par Joël 



 Commission espace vert intérieur gérer par Éliane 
 Commission entretien Jean-Pierre  
 

22. Portes ouvertes 
 Il a été évoqué, au CA précédent, la possibilité d’ouvrir nos portes au 
public lors des journées du patrimoine en septembre prochain (le samedi 21 et le 
dimanche 22). Toutes les loges sont contre de façon unanime sauf Spartacus 
6012 favorable au choix de l’ouverture.  
 Il a été proposé d’autres formes d’extériorisation  comme participer à un 
forum des associations,  organiser des tenues blanches ouvertes, trouver des 
conférenciers reconnus. 
 
Plus rien n’étant à l’ODJ  nous nous réunissons autour d’un 
rafraîchissement bien mérité. 
 
 

Par mandatement du Président  
Claude Jammaerts  
 
Le secrétaire 
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REUNION du C.A. à 19h00  
et des Délégués Bibliothèque à 
18h30 
Le Lundi 03 JUIN 2019 
 
Ordre du jour : 
 
Réunion des Délégués Bibliothèque à 18h30 
 Remise des clés 
 Explication de la gestion de la Bibliothèque 
 
Réunion du C.A. à 19h00 
 Appel des Délégués (en cas d’absence, veuillez vous faire 
représenter) 
 Présentation de la situation financière 
 Point sur les travaux C.C.D.- Devis chaises – Nettoyage Août 
 Point sur les travaux Sogofim – Couverture escaliers – Placards et 
peintures 
 Appel à volontaires responsables (pas obligatoirement des délégués 
au CA) pour prendre totalement en charge les points suivants : 
- Animations (expo - café philo, etc.) 
- Travaux intérieurs (électricité/menuiserie/etc.) – Patxi Elissalde 
- Bibliothèque 
- Sécurité incendie et sécurité à la personne (1er gestes) – Joëlle 
Guerinet 
- Espaces verts intérieurs - Eliane Siberchicot 
- Entretien et Hygiène (cuisine/frigos/etc) – Hervé Coeuillet 
 Evocation d’un placard commun de matériel maçonnique (en attente 
de la rénovation des placards) 
 Proposition d’achat et matériel pour micro. 
 Questions diverses 
- recherche de sculpture métal ou bois ext. 
 
Claude Jammaerts 
Président 
06.72.35.80.56 



claude.jammaerts@neuf.fr 
 

OUVERT à TOUS les MEMBRES 
des LOGES de FORTUNE 

 



Association Loi 1901 – Sous-Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-
2006 
30 Chemin de Fortune – 64100. Bayonne – 05.59.55.22.06 
Bayonne, le mercredi 25 janvier 2023  

COMPTE-RENDU de la REUNION du 3 juin 2019 
 

Présents :, François PAULY, Luc BERTON, Jo BERNARDI, Jean-Marc 
HOWA, Nuria DUPIN, Joël GUÉRINET, Hervé COEUILLET, Claude 
JAMMAERTS, Jean-François ARMAN. 
 

Excusés : Isabelle HUSSON, Simone DELBA, Jean-Claude BRICOUT, Éliane 
SIBERCHICOT, Jean-Pierre CHAMPENOIS, Christian BOURDET. 
 
Absents :, Michel DUVERGER, Agnès MERCI, Antoine PELLICHERO  
 

23. Un point bibliothèque 
 Une réunion avec volontaires (délégués sans délégation précise) 
bibliothèques c’est déroulé avant notre réunion du cercle. Il a été rappelé le 
fonctionnement des prêts. Chaque volontaire et délégué au cercle va recevoir la 
liste complète des livres. 
 Une Sœur de la R L « LUZ » Frédérique MOUCHO se propose d’être la 
coordinatrice de la bibliothèque. 
24. Un point finance 
 Le Président donne la liste des travaux et de leurs montants exécutés, en 
cours ou à venir financés par la SOGOFIM ou son assurance ou par le C.C.D 
depuis l’AG de décembre. 
 Pour le C.C.D. nous sommes toujours en attente d’un raccord pour le lave 
verre. Pour l’instant, nous n’avons pas eu de dépense pour les espaces verts 
mais ça ne serait tarder. 
  Les travaux SOGOFIM vont commencer très prochainement afin de 
couvrir l’escalier de secours du petit temple. (environ 12 000€) 

 Les travaux de menuiserie (payé par l’assurance environ 10 000€) 
commenceront le 8 juillet avec le démontage et le remontage des placards et le 
remplacement de la double porte du petit temple. Cela implique pour chaque 

loge de vider ces placards dés fin juin.  
25. Les travaux à prévoir 
 Un devis a été demandé pour réajuster les portes fenêtre donnant sur le 
balcon, se sera pris en charge par la SOGOFIM. 
 Le remplacement de solives, de solins et zinguerie au dessus de la 
cabane rouge cuisine a été accepté par la Sogofim pour une somme de 2.000 €. 
 Un devis pour la rénovation des chaises a été demandé, ainsi qu’un autre 
devis pour un plan de travail en cuisine, sous lequel nous insérerons les deux 
petits réfrigérateurs Top. 
 L’achat pour remplacement d’un réfrigérateur doit se faire très 
rapidement. 

 Il est rappelé la nécessité d’éteindre le lave-vaisselle après 
usage, sinon la résistance continue à chauffer et son éventuel remplacement 

nous en coutera 800€. Et de brancher la hotte aspirante lors de l’usage 
du four. 



 Il a été fixé la date du 31 aout pour la journée du grand 
nettoyage (après le G7)  
 Le chauffage a été évoqué à la dernière réunion, le débat s’est enrichi de 
nouveaux éclairages et nous sommes arrivés à la conclusion que nous avions le 
meilleur chauffage pour ce bâtiment et son utilisation. 
 Notre F Hervé COEUILLET propose, comme il lui a été demandé, un 
devis pour des micros pour le grand temple, micros à fixer aux plateaux. Après 
débat sur ce devis de 1000 € pour trois micros, il est proposé, pour cet achat, de 
lui affecté une ligne budgétaire sur le prochain prévisionnel en septembre. 
L’avantage d’avoir des micros, en autre, c’est de pouvoir demander à la 
SOGOFIM l’installation d’une boucle magnétique qui permettra une meilleure 
écoute aux personnes appareillées. 
 Notre F Claude rappelle le projet d’un placard commun à tous pour le petit 
matériel nécessaire aux différentes cérémonies. Nous en reparlerons début 
septembre. 
 Une réflexion est ouverte sur le devenir de l’espace vert, l’agrémenter de 
fruitiers,et/ou le proposer comme lieu dédié à des structures d’artistes, … 
26. Creation de commissions 
 Le président du Cercle revient sur une gestion plus collégiale et propose 
la constitution de commissions. 
 Commission animation : à créer  
 Commission travaux intérieurs gérer par Patxi Elissalde 
 Commission bibliothèque : gérer par Frédérique Mocho 
 Commission sécurité incendie gérer par Joël Guérinet 
 Commission espace vert intérieur gérer par Éliane Siberchicot 
 Commission entretien gérer par Jean-Pierre Champois 
 Commission hygiène à voir avec Hervé Coeuillet 
 Il est rappelé que la commission sécurité incendie se réunira en 
septembre avec au moins deux délégués par loge. Si les délégués ne sont pas 
encore nommés.  

 Faites vite ! 
27. Cotisations 
 La question d’augmenter la cotisation de 3 € va revenir avec le budget 
prévisionnel. Nous avons un peu de réserve mais aussi un déficit récurrent 
depuis notre baisse d’effectif, il faudra se positionner rapidement. 
28. Un mot de notre président 
 Notre F Claude nous annonce être prêt à reprendre la présidence pour un 
an mais pour un an seulement. Ce sera son dernier mandat. Il souhaite en 
informer les loges pour faire émerger des vocations.  Il est président depuis fort 
longtemps et il pense que c’est le bon moment pour transmettre. 
 
Plus rien n’étant à l’ODJ nous nous réunissons autour d’un 
rafraîchissement bien mérité. 
 
 

Par mandatement du Président  
Claude Jammaerts  
 
Le secrétaire 

 



Association Loi 1901 – Sous-Préfecture de Bayonne n° W641000361 du 12/11-
2006 
30 Chemin de Fortune – 64100. Bayonne – 05.59.55.22.06 
Bayonne, le mercredi 25 janvier 2023  

COMPTE-RENDU de la REUNION du 3 juin 2019 
 

Présents :, François PAULY, Luc BERTON, Jo BERNARDI, Jean-Marc 
HOWA, Nuria DUPIN, Joël GUÉRINET, Hervé COEUILLET, Claude 
JAMMAERTS, Jean-François ARMAN. 
 

Excusés : Isabelle HUSSON, Simone DELBA, Jean-Claude BRICOUT, Éliane 
SIBERCHICOT, Jean-Pierre CHAMPENOIS, Christian BOURDET. 
 
Absents :, Michel DUVERGER, Agnès MERCI, Antoine PELLICHERO  
 

29. Un point bibliothèque 
 Une réunion avec volontaires (délégués sans délégation précise) 
bibliothèques c’est déroulé avant notre réunion du cercle. Il a été rappelé le 
fonctionnement des prêts. Chaque volontaire et délégué au cercle va recevoir la 
liste complète des livres. 
 Une Sœur de la R L « LUZ » Frédérique MOUCHO se propose d’être la 
coordinatrice de la bibliothèque. 
30. Un point finance 
 Le Président donne la liste des travaux et de leurs montants exécutés, en 
cours ou à venir financés par la SOGOFIM ou son assurance ou par le C.C.D 
depuis l’AG de décembre. 
 Pour le C.C.D. nous sommes toujours en attente d’un raccord pour le lave 
verre. Pour l’instant, nous n’avons pas eu de dépense pour les espaces verts 
mais ça ne serait tarder. 
  Les travaux SOGOFIM vont commencer très prochainement afin de 
couvrir l’escalier de secours du petit temple. (environ 12 000€) 

 Les travaux de menuiserie (payé par l’assurance environ 10 000€) 
commenceront le 8 juillet avec le démontage et le remontage des placards et le 
remplacement de la double porte du petit temple. Cela implique pour chaque 

loge de vider ces placards dés fin juin.  
31. Les travaux à prévoir 
 Un devis a été demandé pour réajuster les portes fenêtre donnant sur le 
balcon, se sera pris en charge par la SOGOFIM. 
 Le remplacement de solives, de solins et zinguerie au dessus de la 
cabane rouge cuisine a été accepté par la Sogofim pour une somme de 2.000 €. 
 Un devis pour la rénovation des chaises a été demandé, ainsi qu’un autre 
devis pour un plan de travail en cuisine, sous lequel nous insérerons les deux 
petits réfrigérateurs Top. 
 L’achat pour remplacement d’un réfrigérateur doit se faire très 
rapidement. 

 Il est rappelé la nécessité d’éteindre le lave-vaisselle après 
usage, sinon la résistance continue à chauffer et son éventuel remplacement 

nous en coutera 800€. Et de brancher la hotte aspirante lors de l’usage 
du four. 



 Il a été fixé la date du 31 aout pour la journée du grand 
nettoyage (après le G7)  
 Le chauffage a été évoqué à la dernière réunion, le débat s’est enrichi de 
nouveaux éclairages et nous sommes arrivés à la conclusion que nous avions le 
meilleur chauffage pour ce bâtiment et son utilisation. 
 Notre F Hervé COEUILLET propose, comme il lui a été demandé, un 
devis pour des micros pour le grand temple, micros à fixer aux plateaux. Après 
débat sur ce devis de 1000 € pour trois micros, il est proposé, pour cet achat, de 
lui affecté une ligne budgétaire sur le prochain prévisionnel en septembre. 
L’avantage d’avoir des micros, en autre, c’est de pouvoir demander à la 
SOGOFIM l’installation d’une boucle magnétique qui permettra une meilleure 
écoute aux personnes appareillées. 
 Notre F Claude rappelle le projet d’un placard commun à tous pour le petit 
matériel nécessaire aux différentes cérémonies. Nous en reparlerons début 
septembre. 
 Une réflexion est ouverte sur le devenir de l’espace vert, l’agrémenter de 
fruitiers,et/ou le proposer comme lieu dédié à des structures d’artistes, … 
32. Creation de commissions 
 Le président du Cercle revient sur une gestion plus collégiale et propose 
la constitution de commissions. 
 Commission animation : à créer  
 Commission travaux intérieurs gérer par Patxi Elissalde 
 Commission bibliothèque : gérer par Frédérique Mocho 
 Commission sécurité incendie gérer par Joël Guérinet 
 Commission espace vert intérieur gérer par Éliane Siberchicot 
 Commission entretien gérer par Jean-Pierre Champois 
 Commission hygiène à voir avec Hervé Coeuillet 
 Il est rappelé que la commission sécurité incendie se réunira en 
septembre avec au moins deux délégués par loge. Si les délégués ne sont pas 
encore nommés.  

 Faites vite ! 
33. Cotisations 
 La question d’augmenter la cotisation de 3 € va revenir avec le budget 
prévisionnel. Nous avons un peu de réserve mais aussi un déficit récurrent 
depuis notre baisse d’effectif, il faudra se positionner rapidement. 
34. Un mot de notre président 
 Notre F Claude nous annonce être prêt à reprendre la présidence pour un 
an mais pour un an seulement. Ce sera son dernier mandat. Il souhaite en 
informer les loges pour faire émerger des vocations.  Il est président depuis fort 
longtemps et il pense que c’est le bon moment pour transmettre. 
 
Plus rien n’étant à l’ODJ nous nous réunissons autour d’un 
rafraîchissement bien mérité. 
 
 

Par mandatement du Président  
Claude Jammaerts  
 
Le secrétaire 

 



Intervention du Responsable du C.U. à l’AG du C.C.D. du 
27/10/218. 
 
Composition du nouveau Bureau du C.U. 
 Président : Pierre Vaeze – La Zélée 
 Secrétaire : Fabien Jalbert – Thalès 
 Membre : René Monteil – La Fidélité Retrouvée 
 Membre : Serge Thével – Spartacus 6012 
 Architecte : Claude Jammaerts 
 
3 réunions dans l’année 
 
Charges de la Sogofim : 
 Impôts et taxes 
 Les fluides (eau et électricité) 
 Assurance incendie et dégâts des eaux 
 Assurance, suite à précédent, des biens individuels pour 10.000 € 
 Nota : le C.C.D. a pris une extension pour 20.000 € 
 
Contrats d’entretiens Sogofim : 
 Aquitaine débouchage : Fosse septique 
 Inter Energie : Renouvellement d’air et VMC 
 Sicli : matériel incendie et signalétique 
 Renocare : Entretien toiture et zinguerie 
 
Devis en cours d’acceptation ou exécutés : 
 Porte de secours cuisine : 432,00 € 
 Déchouchage arbre : 906,00 € - Fait 
 Peinture façade : 778,00 € 
 Peinture façades latérales : 2.450,62 € 
 Changement filtres et moteurs : 2.196,72 € - Fait 
 Installation renouvellement d’air dans local placards : 649,97 € 
 Couverture escaliers de secours petit temple 
- travaux confiés à Ingécobat pour 1.344,00 € - en attente des devis 
 
Travaux prévus et acceptés  suite à inondation : 
 Electricité : 125,46 € - Fait 
 Nettoyage : 504,00 € - Fait 
 Ascenseur : 2.220,00 € - Fait 
 Peinture : 1.639 ,05 € 
 Menuiseries : 10.689,60 € 
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RAPPORT MORAL et d’ACTIVITÉS pour l’ANNÉE 
2017-2018. 
 

Rapport d’Activités 
 

En se début d’année Maçonnique nous sommes 228 membres actifs en 
Loges bleues pour 233 l’année précédente, soit une diminution de plus de 2 
% , due à une surévaluation des FF∴ de la Zélée, répartis en 8 Loges, et un 
Atelier Supérieur du GODF comptant 39 membres. 
 

Le C.A. du C.C.D. est composé de 2 membres élus, et non 1 élu et 1 adjoint, 
par Loge bleue et 1 délégué par Atelier Supérieur. Chaque délégué lors des 
votes compte pour une voix pleine et entière. 
Nous nous sommes réunis 9 fois en réunions du CA et pour la préparation 
des 10 ans de Fortune. 
Lors de ces différentes réunions nous notons la présence de l’ensemble 
des Loges bleues, par au moins 1 délégué, et l’absence à TOUTES ces 
réunions de la Loge Sagesse et Justice, pourquoi ? 
Il nous semble nécessaire de souligner l’importance de ces réunions qui 
sont la gestion du matériel de notre site et de nos moyens financiers. C’est 
grâce à celle-ci, et par celles-ci, que nous pouvons œuvrer au bien être des 
toutes les SS∴  et de tous les FF∴  de notre Orient. 
 

Le 11 Mars nous avons eu le plaisir de recevoir en nos murs Monsieur le 
Maire, Jean-René Etchegarray, accompagné de messieurs Yves Ugalde, 
adjoint à la culture et Cyril Laguillon, adjoint aux associations. Cette visite 
nous a permis de remercier Monsieur le Maire pour l’aide qu’il nous avait 
apporté à la construction de notre site, de lui présenter nos locaux et 
répondre à ses questions, et enfin de se retrouver sans cérémonies autour 
d’un rafraîchissement. 
 

Le 24 Mars a eu lieu le Café-philo-maçonnique animé par notre F∴  Hervé 
Coeuillet sur le thème de la Démographie. On regrette toujours le peu de 
participants, mais au moins cela a le mérite d’exister et il faut remercier les 
conférenciers volontaires. 
 

Le 29 Avril, alors là ……les 10 ans de Fortune ! 
Qui a eu l’idée folle de vouloir cela ? Mais aussi quels sont ces SS∴  et es 
FF∴  qui y ont cru, y ont participés et pas que des délégués. J’en parlerai 
plus avant. 



101 participants ! 
 

Le 07 Juin la tenue inter obédientielle organisée par la RL∴ La Fidélité 
Retrouvée. 
 

Le 26 Août le grand nettoyage de la rentrée. 
 

Pour cette année 2018-2019, il nous reste à prévoir, au moins, un café-
philo-maçonnique, une exposition de photos, des stages 1er gestes, et 
autres s’il y a des propositions. 
 

Suite à l’inondation du 15 juillet et les dégradations causées par celle-ci, 
nous avons eu la visite de l’expert de l’assurance de la Sogofim. Il prend en 
charge l’ensemble les devis, augmentant même celui du menuisier et du 
peintre pour le reconstruction totale des placards. Contact est pris avec les 
artisans concernés. 
Cette année verra aussi probablement des travaux importants de mise hors 
d’eau, de ravalement de façades et autres sous l’égide de la Sogofim. C'est-
à-dire ….liste ci-jointe 
 

Rapport Moral 
 

L’on peut dire que cette année nous avons baigné des pieds à la tête. 
 

D’abord lors de la soirée des 10 ans de Fortune qui fut, il me semble, une 
très belle réussite. Une réussite qui tient essentiellement à la volonté, à la 
disponibilité, au courage aussi, de nombreux FF∴  et SS∴. Je voudrais 
remercier vivement tous ceux et celles qui y ont cru, et même ceux qui n’y 
ont pas cru au départ, qui se sont investis, qui ont pris sur leur temps et 
leur force, qui étaient là pour ranger, servir, nettoyer, rire, construire, et rire 
encore. Des FF∴  et des SS∴ de tout grade, mais aussi des amis, des 
anciens qui ont dit « présent ». 

Nous étions 101, comme les dalmatiens, mais il n’y avait pas Cruella. Il y 
avait par contre de la joie de se revoir, de se retrouver, de s’embrasser, de 
boire et chanter, d’être là. Hormis la GL, toutes les obédiences étaient 
représentées. 
Nous avons noté les défauts, les erreurs à ne pas refaire dans 10 ANS. 
 

Et puis il y a eu les pieds dans l’eau, un 14 juillet fortement arrosé. 
Pompiers, nettoyage, évacuation, que de bouteilles dans les placards !!! Et 
pas que de l’eau sauf à Thalès !!! 
Tout le monde c’y est mis, à chacun son placard, mais je peux t’aider, un 
rangement par là, un coup de serpillière, une éponge, des découvertes 
aussi, une équerre retrouvée, une épée égarée. 
Dans la bonne humeur, avec le sourire, on se serre les coudes, nous 
sommes chez nous. 
Chapeau !!! 
 

Et on remet ça le 25 août pour le grand nettoyage, il reste tant à faire. Les 
poussières, les toiles (pas celles d’Isabelle Husson), les chaises, les 
colonnettes, la cuisine (une OPA de Sparatcus), ils bougent les meubles 
(qu’elle idée !!!), les vitres (que c’est haut !), les toilettes, la prairie (on a eu 
notre géant vert), les parvis extérieur (que c’est beau quand c’est propre), 
le bar (à finir une autre fois), tous les coins et les recoins, les plantes vertes 
qui redeviennent vertes et moi qui ne fait rien. 
Que c’est beau tous ces volontaires, toute cette bonne volonté, cette 



fraternité. Il n’y a plus d’obédiences, il n’y a plus de loges, il n’y a plus que 
des Francs-maçons qui ont choisi le rite de l’amitié fraternel. 
 

Que vous dire d’autre, si ce n’est le plaisir et la fierté que je ressens  d’être, 
depuis pas mal d’années, le Président de notre Association. Certains diront 
que c’est une charge. Pas vraiment car je dois vous avouez que les plaisirs 
partagés avec vous sont largement supérieur aux quelques désagréments. 
Le C.C.D. c’est vous, c’est nous tous. 
 

Nous allons élire un nouveau Bureau, principalement un Président, un 
Secrétaire et un Trésorier. 
C’est nécessaire, important et essentiel à la bonne gestion de notre 
association. Je compte sur vous. 
 

Avant cette élection, permettez-moi de vous dire encore et toujours MERCI. 
 

J’ai dit … 
 
Claude Jammaerts 
Président 
06.72.35.80.56 
claude.jammaerts@neuf.fr 
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COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
2017-2018 
du 20 OCTOBRE 2018 
 

Présents :  
Loges Bleues : Véronique Pellichero (Equinoxes) – Simone Belda 
(Equinoxes) – François Pauly (F. Retrouvée) – Luc Berton (F. Retrouvée) –Jo 
Bernardi (La Zélée) – Fabien Rodes (La Zélée) – Dominique Bourdil (Luz) – 
Nuria Dupin (Luz) – Joël Guerinet (Spartacus 6012) – Hervé Coeuillet 
(Spartacus 6012) – Claude Jammaerts (Thalès) – Antoine Pellichero (Thales) 
Atelier Perfection : Jean-Claude Bricout (Idéal Humain) 
Comité Utilisateurs : Jean-Louis Delorme qui représente Pierre Vaeze 
Excusés : Agnès Merci (B. Clairvaux) – Michel Duverger (B. Clairvaux) – 
Christian Bourdet (S. Justice) – Jean-Pierre Champenois (Net.) – René 
Monteil (CU) – Serge Thevel (CU) – Robert Maurice (Ver.Cpt) – Pierre Vaeze 
(CU) 
Absents : Lucien Hilbert (S.Justice) – Fabien Jalbert (CU) 
 

Le Président ouvre l’Assemblée Générale 2017-2018 à 10h00 
 

1. BILAN 2017-2018 
 Présentation du Bilan de l'année 2017-2018 (ci-joint) 
 Rapport des Vérificateurs aux Comptes (ci-joint) 
 La parole circule 
 Vote à l’unanimité pour quitus. 
 

2 . BUDGET PREVISIONNEL 2018-2019 
 Présentation du Budget prévisionnel 2018-2019 en deux 
propositions, l’une avec une cotisation à 45 € et l’autre à 48 € (ci-joint) 
 La parole circule :  
o Il est demandé une rectification des postes Entretien, Espaces verts 
et Déplacements donnant un résultat négatif de 2.190 € au lieu et place de 
2.390 € (à cotisation de 45 €) 
o Il est souligné que les montants prévus le sont en fonction des 
dépenses de l’année précédente. 
 Accepté à l’unanimité 
 

3 . COTISATION 2018-2019 
 Proposition de la Cotisation 2018-2019 par le Président 



o Au vu du déficit prévu (2.190 €) et du nombre de membres actifs au 
01/09/18 (228) et d’un déficit 2019/2020 probablement similaire, il faudrait 
augmenter la cotisation de 10 €.  
o Le Président propose une augmentation par palier de 3 €/an sur trois 
ans. 
 La parole circule : 
o Proposition d’Hervé Coeuillet d’une augmentation cette année de 10 
€ 
o Proposition de Jo Bernadi de garder cette année la cotisation à 45 € 
et de prévoir début septembre 2019 la nouvelle cotisation afin que les 
Trésoriers puissent prévoir leurs capitations 2019/2020. 
o Plusieurs Délégués prennent la parole à ce sujet 
o Vote 
o Pour une cotisation 2018/2019 à 45 € : 6 voix 
o Pour une cotisation 2018/2019 à 48 € : 5 voix 
o Pour une cotisation 2018/2019 à 55 € : 1 voix 

o La Cotisation 2018-2019 sera de 45 € (à régler dans le 1er trimestre 
2019) 
 

4. RAPPORT D’ACTIVITE ET MORAL 
 Présentation du rapport moral et d'activité 2017-2018 par le 
Président (ci-joint) 
 La parole circule 
 Accepté à l’unanimité 
 

5. BUREAU 2018/2019 
 Sont élus à l’unanimité  
 

BUREAU   
Postes Responsable Adjoints 

Président Claude Jammaerts  
Vice Président Antoine Pellichero  
Secrétaire Joël Guerinet Jo Bernardi 
Trésorier Nuria Dupin François Pauly 
VERIFICATEURS aux COMPTES Rober Maurice 

Jean-Louis Delorme 
 

COMISSIONS   
Bibliothèque ?  
Espaces verts intérieurs Eliane Siberchicot  
Animations ?  
Petits travaux Patxi Elissalde  
 
6. COMITE DES UTILISATEURS par Jean-Louis Delorme 
Nota pour info : le Comité des Utilisateurs est composé des 4 VM du GO et 
représente la Sogofim 
o Jean-Louis Delorme nous indique les travaux faits, en cours et 
prévision, c.à.d . : 
Porte de secours cuisine 432,00 € En attente accord 
Porte de secours sur balcon  En attente 
Escaliers balcon 5.541,60 € En attente 
Déchouchage arbre 906,00 € Fait 
Peintures façade 778,51 € En attente 
Peintures façades latérales 2.450,62 € En attente 
Renouvellement air filtres 2.196,72 € Fait 



Renouvellement air placards 649,97 € Accordé - commandé 
Maintenance toiture 358,80 €/an Accordé - commandé 
Couverture escaliers secours petit 
temple 

1.344,00 €  
(Maître d’œuvre) 

En attente des devis 
entreprises 

Suite à inondations :   
Nettoyage 504,00 € Fait 
Ascenseur 2.220,00 € Fait 
Peinture 1.639,05 € A faire en juillet 
Menuiseries – placards 10.689,60 € A faire en juillet 
o Il rappelle que la Sogofim prend en charge les fluides, les 
assurances, les taxes et impôts. 
o Claude Jammaerts indique que dans la première quinzaine de juillet 
l’ensemble des placards sera entièrement refait (menuiserie et peinture) et 
qu’il faudra donc que nous déménagions l’ensemble du contenu de ceux-
ci. 
o Il demande, en attendant, à chacun de passer de l’eau 
de Javel sur les parties inondées afin de tuer les 
cryptogames, ainsi que sur les placards voisins vides. 
o Il précise que la couverture de l’escalier de secours du petit temple a 
été confiée à Ingécobat. 
o Il signale que la Sogofim vend la partie gauche du terrain au droit de 
la haie des châtaigniers avec une convention pour que l’on puisse accéder 
à notre fosse septique. 
 

7. QUESTIONS DIVERSES 
 Concernant l’animation il est prévu 
- 1 exposition photo de Jean-Louis Delorme dans le 1er trimestre 
- 1 ou 2 formation 1er secours (dates à définir) – à noter que cette 
formation nous semble très importante tant au sein de nos Loges que dans 
le monde profane. 
- 1 formation incendie – il faudrait absolument que chaque Loge ait 1 
ou 2 membres responsable sécurité 
- 1 Café-Philo-Maçonnique en attente de volontaire. 
- Nous sommes à l’écoute de toute proposition. 
 
Plus rien n’étant à l’ordre du jour l’Assemblée générale est close à 11h35 et 
est suivie d’un rafraîchissement. 
 

Prochaine REUNION le 03 DECEMBRE à 
19h00 
 
 
 
Le Président 
Claude Jammaerts 
06.72.35.80.56 
Jammaerts.claude@neuf.fr 
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ORDRE DU JOUR de l'ASSEMBLE GENERALE 
ORDINAIRE 
Le SAMEDI 27 OCTOBRE 2018 à 09h30 
(Ouvert à tous les FF et SS des Loges de Fortune) 
 

RAPPEL :  
Seuls les Délégués élus ont droit de vote (ils peuvent donner 1 
pouvoir écrit à un membre de leur Loge/Atelier en cas d'absence) 
 

 Appel des Délégués 
1. Délégués 2016/2017 :  
- Bernard de Clairvaux :  Méric Agnes + Duverger Michel 
- Equinoxes :   Husson Isabelle  + Belda Simone  
- Fidélité Retrouvée :  Paully François + Berton Luc  
-  Idéal Humain :   Bricout J.Claude  
- La Zélée :   Bernardi Jo  + Howa Jean-Marc  
- Luz :    Bourdil Dominique  + Dupin Muria  
- Sagesse et Justice :  Bourdet Christian  + Hilbert Lucien  
- Spartacius 6012 :  Guerinet Joël + Coeuillet Hervé 
- Thalès :    Jammaerts Claude  + Pellichero Antoine  
 Remise des Pouvoirs 
 

 Présentation du Bilan de l'année 2017-2018 par la Trésorière 
 Rapport des Vérificateurs aux Comptes 
 La parole circule 
 Vote pour quitus par les Délégués. 
 

 Présentation du Budget prévisionnel 2018-2019 par le Trésorier 
 La parole circule 
 Vote 
 

 Proposition de la Cotisation 2018-2019 par le Président 
 La parole circule 
 Vote 
 

 Présentation du rapport moral et d'activité 2017-2018 par le 
Président 
 La parole circule 
 Vote 



 

 Vote pour formation du Bureau (tous les Délégués peuvent 
présenter leur candidature au sein du Bureau)  

Composition : 1 Président – 1 Vice Président (facultatif) – 1 Secrétaire + 1 
Secrétaire adjoint – 1 Trésorier + 1 Trésorier adjoint 
 Vote pour les responsables des Commissions (Les candidats ne 
doivent pas obligatoirement être des Délégués élus) 
 

Postes Actuel Candidats 
Vérificateurs aux 
Comptes 

Robert Maurice (ZE) Robert Maurice 
(ZE) 

 Jacques Mas (AB) ? 
   
Animation F.Xavier Cuendé ? 
Bibliothèque Lucien Hilbert ? 
Petits travaux 
entretiens 

J.François Arman ? 

 Espaces verts 
 Matériel 

électrique 
 Plantes vertes 

 ? 
Patxi Elissalde 
Eliane Siberchicot 

   
   
Anniversaire 10 ans   
 

 Présentation du rapport d'Activité du Comité des Utilisateurs par le 
Président (descendant) Jean-Louis Delorme ou son représentant (Travaux 
effectués, en cours, prévus, rapports avec la Sogofim, etc.) 
 La parole circule 
 

 Questions diverses 
-  
 

L'Assemblé Générale Ordinaire sera suivie du de la Fraternité  

 
 
 

L'Assemblée Générale Ordinaire est ouverte à 
tous les Membres des Loges et Ateliers qui y 
seront les bienvenus 
 
 
 
 
 
Le Président 
Claude Jammaerts 
06.72.35.80.56 
Jammaerts.claude@neuf.fr 
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RAPPORT du VERIFICATEUR des COMPTES – 
2017/2018 
 

 
 
 
Dans le cadre de la mission qui m’a a été confiée en qualité de Vérificateur aux 
Comptes, j’ai le plaisir de vous communiquer mon rapport, relatif au dernier 
exercice de notre association. 
 
Les comptes qui vous sont présentés concernent la période entre le : 01/09/2017 
et le 31/08/2018 
 
Le montant des recettes s'élève à : 11 776,20 € (pour un prévisionnel de 
11 073,00 € ) 
 
Le montant des dépenses se monte à : 12 809, 22 €. (pour un prévisionnel de 
11 830,00 €) 
 
Le Résultat Net du compte d'exploitation se solde par un déficit de : - 1 033,02 € 
Notre trésorerie se présente comme suit : 
Compte Courant LCL.... 2 116,70 € 
Compte Epargne ... 19 271,14 € 
Caisse… 46,36 € 
soit un solde de .... + 21 434,20 €. 
 
Après avoir procédé à la vérification des comptes, par sondage et pointage des 
justificatifs relatifs aux charges comptabilisées, je peux vous confirmer que les 
comptes sont justes et parfaits. 
 
Notre Trésorier est en mesure de vous fournir toutes les pièces et explications 
souhaitées, concernant l'ensemble de ces comptes. 
 
En conséquence, je vous invite à donner quitus pour cet exercice et vous 
propose de voter favorablement le bilan qui vous est présenté aujourd'hui. 
 
 
 
Fait à Biarritz, le 15 Octobre 2018, 
 
         Le Vérificateur 
aux comptes 
 
 
                                                                                    Robert MAURICE 
   
 
                       


